

20 Jahre „Kanal 11“

Rotenburger Radiosender feiert Geburtstag

Rotenburg. Die Rotenburger Werke der Inneren Mission feiern das 20-jährige Bestehen ihres hauseigenen Fernsehsenders „Kanal 11“. „Für viele Menschen, die nicht lesen können, ist es eine sehr wichtige Informationsquelle“, sagte Mitinitiatorin und Diplom-Psychologin Heike Tetzlaf.

Die Rotenburger Werke zählen zu den größten Einrichtungen der stationären Behindertenhilfe in Norddeutschland. In der Einrichtung leben 1100 behinderte Menschen. Innerbe-

den Studiogästen gehörten bereits Fußballidol Uwe Seeler, die hannoversche Landesbischöfin Margot Käßmann und Altkanzler Helmut Kohl. Der Betriebsender wird wöchentlich von einem mehrköpfigen Team in einem knapp 20 Quadratmeter großen Studio produziert.

Über ein eigenes Kabelnetz und eine Richtfunkstrecke werden 90 Prozent der Wohnungen der Werke erreicht. Während das Programm läuft, können Zuschauer zwischendurch an-



*Seit 20 Jahren auf Sendung: Wilhelm Bellmer (von links), Heike Tetzlaf und Hilmer Drögemüller vom Kanal 11
Foto: Annette Meyer*

triebliche Themen stehen genauso wie Nachrichten und Reportagen aus der Stadt Rotenburg und der Region auf dem Programm des Live-Senders, der donnerstags von 17 Uhr bis 18 Uhr ausgestrahlt wird. Zu

rufen. „Die Bewohner lieben es, selber an der Sendung teilzunehmen“, ergänzte Tetzlaf.

Sonntags ab 19 Uhr gebe es eine Wiederholung. Demnächst seien es 850 Sendungen, hieß es. *epd*